



学校法人希望が丘学園 鳳 凰 高 等 学 校

メディカルシステム科総合福祉 科 看護学科基礎課程・専門課程 普通科文理コース 普通科共進コース | 類・||類

新入生594名 鳳凰生としての第一歩を踏み出す!







穏やかな日差しが降り注ぐ4月9日、高等学校第59回・看護学科専門課程第19回入学式が本校体育館で挙行された。全国各地から集った高校1年生359名、看護学科専門課程1年生235名、計594名の生徒が鳳凰生として新たな第一歩を踏み出し、令和5年度が本格的にスタートした。

近年、新型コロナウイルス感染症拡大の影響により短縮されていた入学式であったが、4年振りに以前の形にほぼ戻され、盛大に執り行われた。式辞で中野校長は、「新入生のみなさんには、誠実・情操というこの2つの言葉をしっかりと心に刻み、学業同様、心の成長を遂げ、より一層人間力を高めてくれることを期待します。この先の3年もしくは2年の間にはきっと楽しく有意義な出来事が待っているはずです。この青春期に大いに自己を成長させ飛躍してください。」と新入生を激励した。コロナ禍も収束を迎え、学校生活も徐々に通常に戻っていくことが期待される。これから鳳凰高校で過ごす時間が有意義なものとなるよう願うばかりだ。



▲入学生宣誓 普通科文理コース1年 相星 驍佑さん(加世田中出身)

新任の教職員紹介

令和5年度は12名の教職員を新しくお迎えしました。





生徒の 皆さんへ 皆さんとお会いできる日をとても楽しみにしていました。学校の主役は生徒の皆さんです。私たちは、そんな皆さんの様々な「挑戦したい」気持ちを全力でサポートし、悩みや不安を一緒に解決していきます。どんな些細なことでもいいので、伝えたいことがあったらすぐに相談してください。沢山お話して、信頼関係を築き、一緒に素敵な学校生活を送っていきましょう。よろしくお願い致します。 荒川 渚 先生(英語・国語)

1 列目(石から)				
Đ	5	柚	奈	高校1年4組副担任(看護)
蕈	壹 音	ß	和	高校1年6組副担任(看護)
村	黄 山	」和	幸	高校1年11組副担任(保健体育)
3	医易	見 彩	夏	高校2年5組副担任(看護)
	上 里	予 友	香	高校3年3組副担任(看護)
В	日、炸	里	緒	高校3年8組副担任(英語)

2列目(右から)

高校3年7組副担任(看護) 音 高校3年9組副担任(英語・国語) 荒 Ш 渚 Ш 原 恵 専門課程1年6組副担任(看護) 淺 井 悠 里 専門課程2年3組副担任(看護) Ш \blacksquare 鈴 夏 専門課程2年2組副担任(看護) スクールバス技術員 佑



2年



一日遠足

4月13日、生徒たちが楽しみにしていた一日遠足が行われた。

1年生は吹上浜海浜公園まで徒歩で向かった。晴天の中、公園までの道のりは新しいクラスメイトとの初めての会話と笑顔が溢れていた。レクリエーションなどを通して、新入生同士の親睦を深めた貴重な時間となった。

2年生は平川動物公園を散策し、錦江湾公園でレクリエーションを楽しんだ。本校は県外出身の生徒が多く在籍するため、初めて平川動物公園を訪れ

た生徒も多かった。2年生の川原 歩華さん(看護学科2年 長崎県 吾妻中出身)は「動物園では大きな白い孔雀がとてもきれいでした。錦江湾公園では目の前にロケットが現れてビックリしました。」と思い出を語った。

3年生は知覧特攻平和会館に向かい、日本と南薩地域の歴史に思いを馳せた。広場にはツツジが咲き誇り、春の清々しい風の中、平和について改めて考える1日となった。 どの学年も思い出に残る1日となった。











生徒会入会式、JRC登録式、部活動紹介







JRC登録式

4月12日に生徒会入会式、JRC登録式、部活動紹介が行われた。 新型コロナ対策のため新入生のみ体育館で実施。在校生は各教室 でリモートでの参加となった。生徒会入会式では、赤色の学年旗が 1年生へ手渡され、生徒会長の菊永 拓人さん(普通科文理コース2 年 知覧中出身)より、「今年度は新型コロナによる制限が緩和され、 これまでよりも行動範囲が広がります。存分に高校生活を楽しみま しょう。」と1年生へ歓迎のメッセージが送られた。









E徒会入会式 生徒会長挨拶







外国人のための南さつま市生活BOOK やさしい日本語Ver.完成

4月7日、南さつま市役所にて「外国人のための南さつま市生活BOOK」 パンフレットの贈呈式が行われ、普通科の3年生代表8人が出席した。パンフ レットは南さつま市の依頼を受けて、普通科文理コース、特進コースI類の生 徒が合同で作成したもの。2年生の2学期から総合的な学習の時間を使い、 内容の検討、工夫、修正を重ね、試行錯誤を経て完成した。市長から「外国か ら来た方々にこの本はとても喜ばれることでしょう」というねぎらいの言葉 をいただき、生徒たちの笑顔があふれた。







やさしい日本語について学習。 生徒たちは、「動詞の活用形を変 えずに文を作ろう というアドバ イスをもらい、日本語が難しいこ とを改めて感じたようだった。



在留中の外国人の学生さんとの交 流会。やさしい日本語を実際に使っ て異文化交流を楽しんだ。日本で 生活するときに困っていることや 知りたいことについても尋ねた。



パンフレット作り。

グループごとに分かれて、

- 病院マップ ゴミの出し方
- ハザードマップ 生活の規則 の4部構成でまとめた。

完成したパンフレットは、南さつま 市への転入手続きの際に配られ たり、教育機関で日本語教育の教 材として使われたりする予定。

つま市生活BOOK

第35回介護福祉士国家試験!

3月に総合福祉科を卒業した17 名。その全員が、第35回介護福祉 士国家試験に合格した。同試験の 全国平均合格率は84.3%。その中 でコロナ禍にも挫けず、目標とし

ていた合格率100%を見事達成した。これは総合福 祉科はじまって以来初めての快挙である。

これまでも、毎年高い実績を残してきた総合福祉 科であったが、100%にはあと一歩というところで 涙を呑んできた。今年こそは!という思いで迎えた 合格発表日の3月24日。全員合格を確認した職員室 では歓喜の声が響き渡った。

17名の進路は、10名が就職し、7名が進学。就職 と進学を合わせ、医療・福祉関係に進むのは17名全 員になるという。

この喜びからわずか数日後、新3年生の教室では 既に次の国家試験に向けて取り組む姿が見られた。 次回も合格率100%を達成するべく、生徒たちは今 日も試験対策に励んでいる。



森泊 真央さん

令和4年度卒業生 頴娃中出身 【就職先】地域密着型特別養護老人ホーム 敬和の郷

1年生の頃から、「全員合格!」を目標に掲げ、必死に国家 試験対策に取り組んできました。試験の迫った12月にはグ ループ学習を取り入れ、分からない問題は先生方や友人に

聞き、分かるまで何度も説明をしてもらいました。試験当日は全員が緊張しながらも 万全の体調で挑むことができ、終了後には「やっと終わった!」という開放感に浸るば かりでした。また、自己採点では全員が80点以上だった為、「もしかしたら全員合格で きるのでは?」という期待もありました。その願いどおり、全員合格という目標を叶え ることができてとても嬉しい気持ちでいっぱいです。これも、教科を担当してくださっ た福祉科の先生方や、応援メッセージをくださった先生方、実習を受け入れてくだ さった施設の方々、毎日支えてくれた家族のおかげです。本当にありがとうございま した。この気持ちを忘れずに就職先で精一杯頑張りたいと思います。1・2年生の後輩 のみなさん、先生方、これからの国試対策頑張ってください!







鳳凰トピックス

令和4年度 進学·就職実績

第35回介護福祉士国家試験 合格率 95% 第112回看護師国家試験 合格率

〈進学〉

■国公立大学

■私立大学

鹿児島県内

鹿児島大学 (法文学部·教育学部) 鹿屋体育大学

鹿児島県内

鹿児島県外

鹿児島国際大学 鹿児島純心大学 志學館大学

鹿児島純心女子短期大学 鹿児島女子短期大学

〈就職〉

南さつま市役所

鹿児島相互信用金庫

薩摩酒造株式会社

医療法人参天会

医療法人徳州会

医療法人明正会

医療法人明正会

医療法人浩然会

医療法人昭泉会

医療法人菊野会

社会福祉法人喜入会

社会福祉法人愛心会

社会福祉法人敬和会

京セラ株式会社鹿児島

鹿児島県外

山梨大学 明治大学 広島大学 立教大学 福岡教育大学 中央大学 熊本大学 武蔵野学院大学 九州工業大学 法政大学 学習院大学 山口県立大学 都留文科大学 武蔵大学 兵庫県立大学 立命館大学 岡山県立大学 関西大学 九州歯科大学 近畿大学 長崎県立大学 天理大学 宮崎公立大学

他

能本保健福祉大学

念願の修学旅行に行ってきました

3月中旬、高校2年生の修学旅行が2泊3日の日程で実施され た。学年11クラスを2班に分け、東京、千葉を巡る旅程。初日に スカイツリー、2日目に東京ディズニーランドを満喫し、最終日は 浅草を訪れた。「コロナ対策でさまざまな面で制限のある中、修

学旅行に行くことができて良かった」「楽しい 思い出がたくさんできた」と生徒たちは笑顔 で感想を語った。出発前に参加者全員が抗原 検査を実施するなど、感染対策も徹底して実 践。その結果、感染者を出すことなく無事に 全日程を終えることができ、たくさんの思い 出に彩られた3日間となった。













女子バスケットボール部 九州大会出場!

毎日、誠実に練習に取り組んでいる本校の女子バスケッ トボール部。1月に行われた第53回バスケットボール新人 大会で県ベスト4を果たし、3月18日から行われた全九州 高等学校バスケットボール春季選手権大会に出場した。









牛駒 莉央さん

女子バスケットボール部 部長 (普通科特進コース I 類3年 枕崎中出身) 「一生懸命なチーム」をまとめるキャプテン

Q 1月の第53回バスケットボール新人大会の感想は?

目標の1位に届かなかったことは悔しかったけれど、九州大会へ の切符を手に入れることができたのはうれしかったです。

Q 3月の全九州高等学校春季選手権大会はどうでしたか?

全員が初めての九州大会ということで緊張してしまい、結果的 には負けてしまったけれどとても良い経験になりました。

Q チームをまとめる秘訣は?

部員同士のコミュニケーションをたくさんとるように心がけてい ます。上級生が下級生に前向きな声掛けをして、厳しい練習メ ニューも乗り越えています。

Q 試合前にメンバーにどんな声掛けをしますか?

チームで徹底することをみんなで声に出して確認し、意識を高め ています。

Q これからの意気込みは?

まずは5月の第76回鹿児島県高等学校バスケットボール競技大 会で優勝を目指します。

Q保護者や生徒、地域の方々へ一言

いつもたくさんの応援ありがとうございます。これからも頑張り ますので応援よろしくお願いします。





学校通信162号 HOOH 発行日: 2023年(令和5年)5月13日

発 行: 鳳凰高等学校 鹿児島県南さつま市加世田唐仁原1202 TEL: 0993-53-3633 FAX: 0993-52-7974

http://www.hooh.ed.jp

